

Nama Sekolah : SMP S MARDI YUANA CIPANAS  
 Alamat : Jl. Raya Cipanas - Cianjur  
 Nama Peserta Didik : RATU NURSYADIAH H.  
 No. Induk : 16177064  
 NISN : 0043637420

Kelas : VIII - C  
 Semester : Genap  
 Tahun Pelajaran : 2017 / 2018

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi :

Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan; memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap memelihara hubungan baik dengan sesama umat mulai meningkat

2. Sikap Sosial

Deskripsi :

Selalu menunjukkan sikap tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 73

No.	MATA PELAJARAN	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A</b>							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti Guru : F. Marso Suwandy	73	B	Baik dan sudah tuntas untuk Memahami ajaran gereja tentang makna dan konskuensi sakramen, Memahami makna sakramen tobat sebagai tanda dan sarana rekonsiliasi, Bersyukur atas sakramen pengurapan orang sakit sebagai wujud Gereja.	75	B	Baik dalam Menggali pengalaman menderita sakit, demikian juga dalam Menghayati pertobatan berdasarkan kitab suci
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Guru : Resi Supartika, S.Pd	76	B	Baik dan sudah tuntas untuk Menjelaskan hakikat demokrasi, Menjelaskan pentingnya kehidupan demokratis dalam bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara, Menjelaskan makna kedaulatan rakyat, Mendeskripsikan sistem pemerintahan Indonesia dan peran lembaga negara sebagai pelaksana kedaulatan rakyat.	78	B	Baik dalam Menunjukkan sikap positif terhadap pelaksanaan demokrasi dalam berbagai kehidupan, demikian juga dalam Menunjukkan sikap positif terhadap kedaulatan rakyat dan sistem pemerintahan Indonesia
3	Bahasa Indonesia Guru : Antonius Bau, S.Pd	80	B	Baik dalam kompetensi Menanggapi Unsur Pementasan Drama dan kompetensi Menganalisis Laporan	80	B	Baik dalam Memerankan Drama satu babak, demikian juga dalam Membuat Artikel
4	Matematika Guru : Petrus Sukarmin, SE	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk Lingkaran, Garis singgung Lingkaran, Kubus dan Balok, Prisma dan Limas.	75	B	Baik dalam Menentukan Keliling dan Luas Lingkaran, demikian juga dalam Menentukan Keliling dan Luas Lingkaran
5	Ilmu Pengetahuan Alam ( IPA ) Guru : Ch. Sudarminingsih, S.Pd	75	B	Baik dan sudah tuntas untuk Struktur tubuh tumbuhan, Respirasi dan Fotosintesis serta gerak pada tumbuhan, Getaran dan gelombang serta bunyi, Menyelidiki sifat-sifat cahaya dan hubungannya dengan berbagai bentuk cermin dan lensa, Mendeskripsikan alat-alat optik dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.	74	B	Baik dalam Getaran dan Gelombang serta Bunyi, demikian juga dalam Struktur tubuh tumbuhan
6	Ilmu Pengetahuan Sosial ( IPS ) Guru : Petrus Bria Manek, S.Pd	76	B	Baik dan sudah tuntas untuk Proses Persiapan Kemerdekaan dan Terbentuknya NKRI, Pranata Sosial dan Pengendalian Sosial, Kegiatan Perekonomian Indonesia.	75	B	Baik dalam Mempresentasikan Proses Persiapan Kemerdekaan dan Terbentuknya NKRI, demikian juga dalam Mempresentasikan Proses Persiapan Kemerdekaan dan Terbentuknya NKRI
7	Bahasa Inggris Guru : M. Tutik Haryati, S.Pd	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk narrative text / once upon a time, the magic of stories, fame and fortune.	75	B	Baik dalam menceritakan kembali sebuah cerita rakyat, demikian juga dalam menceritakan pengalaman seseorang

**Kelompok B**

1	<b>Seni Budaya</b> <i>Guru : Fidentius Dwi W</i>	76	B	Baik dan sudah tuntas untuk Karya seni rupa terapan nusantara, Musik tradisional nusantara, Mengenal tari nusantara.	79	B	Baik dalam Mengaransir lagu nusantara, demikian juga dalam Kreasi tari nusantara
2	<b>Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan</b> <i>Guru : Petrus Bria Manek, S.Pd</i>	76	B	Baik dan sudah tuntas untuk Bola Basket , Lempar Lembing, Senam Lantai.	75	B	Baik dalam Mempraktekkan Permainan Bola Basket, demikian juga dalam Mempraktekkan Permainan Bola Basket
3	<b>TIK</b> <i>Guru : Fidentius Dwi W</i>	78	B	Baik dan sudah tuntas untuk Mengidentifikasi menu dan ikon pada perangkat lunak pengolah angka, Menjelaskan fungsi menu dan ikon pada program pengolah angka, Menggunakan menu dan ikon pokok pada perangkat lunak pengolah angka.	81	B	Baik dalam Membuat dokumen pengolah angka sederhana, demikian juga dalam Pengenalan aplikasi pengolah data
4	<b>Bahasa Sunda</b> <i>Guru : F. Marsa Suwandy</i>	78	B	Baik dan sudah tuntas untuk Maca sajak, Nepikeun laporan perjalanan, Maca sempalan- sempalan carita wawacan.	75	B	Baik dalam Maca Sajak Kota Kuring, demikian juga dalam Maca Sajak Kota Kuring
5	<b>Jasa Pembukuan</b> <i>Guru : Benjamin Jemat, S.Pd</i>	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk Neraca Lajur, Laporan Keuangan, Laporan Laba/Rugi, Laporan Perubahan Modal, Laporan Keuangan Perusahaan Kecil Bidang Jasa.	74	B	Baik dalam Laporan Laba/Rugi, demikian juga dalam Laporan Keuangan
6	<b>LAB. Bahasa</b> <i>Guru : Apandi, S.Pd</i>	76	B	Baik dan sudah tuntas untuk Mengidentifikasi Teks Prosedur, Mengidentifikasi Teks Narasi.	75	B	Baik dalam Mengungkapkan Teks Prosedur, demikian juga dalam Mengungkapkan Teks Narasi

Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan dalam kegiatan
1 Paskibra	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Paskibra
2 Bulu Tangkis	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Bulu Tangkis
3 Drum Band	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Drum Band
4 ---	---	
5 ---	---	


Ketidakhadiran		
1	Sakit	- Hari
2	Izin	- Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari
Jumlah		Hari

Mengetahui,  
Orang Tua/Wali

Wali Kelas

  
**Resi Supartika, S.Pd**



**Keputusan:**  
Berdasarkan kriteria yang berlaku, peserta didik dinyatakan **Naik / Tidak Naik** ke kelas IX (Sembilan) Cipanas, 8 Juni 2018  
Mengetahui  
Kepala SMP Mardi Yuana Cipanas  
  
**A. Indjoko Suseno, S.Ag**